
平成２３年第１回議会報告会実施報告書 

開催日時  平成２３年 ８月２１日（日）１３時３０分 ～１５時３０分 

開催場所  アスピアやましろ 研修室 

担 当 議 員 

班代表者 酒井 

司 会 者 酒井 

議会代表挨拶 炭本 

報告者 16号：島野 17号：曽我 

閉会挨拶 吉元 

記録者 高岡・山本 

参加人数    ５人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主な質疑  

・意見等  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｑ 参加者が少ないが、市民が議会にどう参加し今後増えるように、何

か対策は考えているのか。 

Ａ 昼間がいいのか、夜間がいいのか、開催日も含めて検討したい。 

Ａ 市民と議会の距離が近くなるように考えていきたい。 

Ａ １０月下旬から１１月上旬に次の議会報告会を予定しているが、よ

く考えて開催したい。 

 

Ｑ 行政のやっていることが市民にも見えるように、議会で工夫してほ

しい。行財政改革にも通じると思うが。 

Ａ ＰＲ不足、市民参加等、全員で検討する。議会に無関心にならない

よう、市民の中に議員が出ていきたいと思う。もう少し時間を欲しい。 

 

Ｑ 議員削減はいいが、なぜ２６名から２４名になったか、経過がわか

らない。議員は忙しくて勉強できずに、行政の言いなりになっている

ように思う。兼職の議員、年金をもらっている議員がいるが、専門の

議員がやるべきで、若い人も議員になり生活できるよう議員報酬を上

げてはどうか。職員の労働条件が２００９，１１の広報に載っていた

が、ヤミ休暇等不正について他の市町村と比較して行政をチェックし

てほしい。 

Ａ 賛否両論があるが、市民も議員もよく考えていきたい。 

Ａ 二元代表制の充実に努める。 

 

Ｑ 市民が議員を評価できるように考えてほしい。評価のいい議員に報

酬を上げればどうか。 

Ａ 重たいものをいただいたと思う。新人議員９名でスタートした今議

会ですが、頑張っていきたいと思う。 

 

 



 

  上記のとおり、報告します。 

 

平成２３年８月２５日 

 

木津川市議会議長 尾 﨑 輝 雄 様 

 

           平成２３年第１回議会報告会  

第５班代表者  酒 井 弘 一     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主な質疑  

・意見等  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｑ 山城病院の整形外科に、月・水・金週３回行っているが当直医がい

ない。経営は厳しいと思うが、もっと充実してほしい。財産区の管理

はどうなっているのか。補助金はどうなのか。 

Ａ 山城町の３つ財産区はそれぞれ状況が違う。市からの補助金は今年

はまだです。 

Ａ 加茂町は線下補償で草刈り等を賄っており、補助金はもらっていな

い。 

 

Ｑ 水道料金統一は、旧木津町を守ろうと思えば、統一できないのでは。 

Ａ ９月議会に議案が出される。府営水値下げで料金値上げは進みにく

いが、値上げはせざるを得ない。 

 

Ｑ ９月議会で決まればすぐ実施するのか。職員はやる気があるのに、

市長はなぜすぐ実施しないのか。民間では決定すればすぐ実施する。

まだ３町が合併していないのでは。議会の責任では。 

Ａ まだ本当の合併ができてないと思う。 

Ａ Ｈ２４年４月１日に実施の予定。 

 

Ｑ 補正予算の議員共済年金廃止に伴う負担金８，０２９万円は何か。 

Ａ 議員年金が今年６月１日に廃止になり、既得権のある人に給付しな

ければならない為。 

 

Ｑ 議員研修はおかしいのでは。 

Ａ 活動費として会派に１人当たり月１０，０００円、無会派には１人

当たり月７，０００円あり、これで議員研修をやっている。 

 

Ｑ 私は他市から見学に来ましたが、参加者の募り方を考えさせられ

た。 

Ａ 議会報告会は広報などで周知していくが、議会側のやらせにならな

いよう動員はしない。これは、議会報告会の基本方針。 

 

Ｑ 住宅地の奥に工場があり、車が増え特に大型車やトレーラーで道路

が傷み、うるさいし揺れる。また危険だ。企業誘致では住宅地の迂回

路を考えてほしい。 

Ａ 道路拡幅も含め、迂回路を考えていきたい 

そ の 他 

特記事項  

 

 


